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VERBALE DELL'ASSEMBLEA ORDINARIA 20 GIUGNO 2025 
E DELLE ELEZIONI PER GLI ORGANI SOCIALI 2025-2029 

 
Il 3 giugno 2025 con l’apertura dei seggi per le votazioni per 

- approvazione dei conti patrimoniale ed economico dell'esercizio 2024; 
- approvazione alle modifiche del Regolamento proposte dal Consiglio di Amministrazione; 
- approvazione dei sussidi straordinari; 

 ed inoltre per 
- il rinnovo di sette rappresentanti dei soci in servizio al Consiglio di Amministrazione; 
- il rinnovo di due rappresentanti dei soci non in servizio al Consiglio di Amministrazione; 
- il rinnovo del rappresentante dei soci in servizio nel Collegio dei Sindaci; 
- il rinnovo del rappresentante dei soci non in servizio nel Collegio dei Sindaci; 

si sono date avvio alle attività dell’assemblea. 
 
Il 20 giugno i soci sono stati convocati in assemblea on-line o in presenza presso l’auditorium di via 
Meucci in Verona con il seguente ordine del giorno come previso dall’atto di convocazione del 21 
maggio 2025: 
1. Relazione del Consiglio di Amministrazione sull'esercizio 2024. 
2. Approvazione dei conti patrimoniale ed economico dell'esercizio 2024. 
3. Approvazione sussidi straordinari. 
4. Approvazione alle modifiche del Regolamento proposte dal Consiglio di Amministrazione. 
5. Rinnovo cariche sociali elettive del Consiglio di Amministrazione e del Collegio dei Sindaci. 
 
La seduta si apre alle ore 17.00 con la dichiarazione del direttore, con funzioni di segretario 
verbalizzante, che alle 16.41 hanno votato oltre il 32% degli aventi diritto, quindi il Presidente, sig. 
Andrea Gamba, dichiara che l’Assemblea è convocata validamente. 
Prima di dare lettura alla Relazione del Consiglio di Amministrazione sul Bilancio dell’esercizio 2024, 
il Presidente invita a ricordare doverosamente tutti i Soci e loro familiari che ci hanno lasciato nello 
scorso anno. 
A conclusione della lettura della relazione del Consiglio di Amministrazione del FAS, il Presidente, in 
supplenza dei sindaci, da lettura della loro relazione. 
 
Viene, quindi, data la parola ai soci presenti e a coloro che sono collegati on line. 
Vengono presentate situazioni personali di rapporti con l’ufficio del Fondo. Il Direttore chiede che 
vengano fatte osservazioni generali e non sui singoli casi per i quali non è possibile fornire un 
riscontro palese (per privacy n.d.r.); sottolinea che le decisioni vengono tutte prese dal Consiglio di 
Amministrazione e l’ufficio ha solo il compito e l’obbligo di attuarle nel modo migliore e 
nell’interesse dell’intero Fondo. 
 
A fronte di ulteriori affermazioni, da parte di alcuni soci presenti, sulla gestione del Fondo, si fa 
notare che finora si è discusso senza tener conto delle normative sempre più stringenti, previste 
dalla legge e da decreti ministeriali, normative che sono sconosciute ai più. Si sottolinea che mai in 
questa assemblea si è alzata la voce per chiedere se il Fondo agisce secondo le regole, ma sempre 
per interventi che scaturiscono da esperienze personali o di categorie di soci. Infine, il Fondo ha 
necessità di sviluppare delle azioni consulenziali e tecnologiche per essere al passo con le altre 
realtà. 
 



Alcuni soci si soffermano sul disavanzo degli ultimi anni del Fondo, questa tendenza dovrebbe 
imporre serie riflessioni per il futuro. Il consigliere Andrea Bottacini interviene assicurando che il 
Consiglio uscente ha affrontato varie volte l’argomento costituendo una Commissione che analizzi 
la situazione e proponga azioni concrete perché al Consiglio sta a cuore la sostenibilità economica 
del Fondo, la sua esistenza per il futuro. Si è intrapreso e concluso, perciò, un lavoro di stesura di 
proposte concrete, con i relativi tempi di attuazione, che saranno sottoposte al prossimo Consiglio. 
Seguono altri interventi che rilevano la situazione economica del Fondo; da parte di alcuni soci 
vengono dati consigli riguardanti in particolar modo l’aspetto contributivo. 
 
Il Presidente, constatando che non c’è alcun altro intervento da parte dei soci, alle 18.08 dichiara 
chiusa l’assemblea. 
 
Il 23 giugno alle ore 9.15 si è riunito il Comitato Elettorale, con funzione anche di scrutatore per 
tutte le votazioni, che, dopo aver certificato i voti espressi, redige il verbale con i risultati (vedasi 
allegato) delle singole votazioni. 
 
 

Il Direttore 
Mariano Lusini 

segretario verbalizzante 
 
 
Verona, 23 giugno 2025 
 
 


